



Die jüngsten Ereignisse in Japan zeigen mehr als deutlich, die Atomenergie ist völlig unberechenbar und nukleare Katastrophen aufgrund von Naturereignissen oder menschlichem Versagen sind nicht auszuschließen.

Jetzt hat in Japan die angeblich sichere westliche Technik versagt. Den japanischen Opfern der Naturkatastrophe gehört mein volles Mitgefühl.

Die Atomlobby hat in der Debatte um die Verlängerung der Laufzeiten deutscher Atomkraftwerke erklärt, dass unsere Kernkraftwerke sicher sind. Aber auch unsere Kraftwerke sind störanfällig. Es ist an der Zeit so schnell wie möglich auszusteigen!